

„Ohne schlechte Zeiten, würden wir die Guten nie schätzen.“

Liebe Mortesdorferinnen,
liebe Mortesdorfer,

Der Jahreswechsel steht nun vor der Tür und lässt uns auf ein ungewöhnliches Jahr zurückblicken, das von erheblichen Einschränkungen und gesellschaftlichem Verzicht geprägt war.

Sehr gerne hätten wir euch an dieser Stelle einen Rückblick auf ein ereignisreiches Vereinsleben gegeben, weil wir uns für dieses Jahr einiges vorgenommen hatten:

- Teilnahme am Trachtenumzugs an Pfingsten in Dinkelsbühl, nachdem der letztjährige Umzug soviel Zustimmung bekommen hatte.
- Wiederholung der alljährlichen, gut besuchten und beliebten Familienfreizeit im Sommer. Alles war organisiert und viele Familien hatten sich dafür angemeldet.
- Mitgliederversammlung im Juli mit Neuwahlen des Vorstandes und Abstimmung zur Organisation des Sommerfestes.
- Sommerfest 2020 in Mortesdorf, für das es bereits im Januar sehr viele Anmeldungen gab.

Doch leider kam alles anderes und wir mussten alle Termine und Veranstaltungen nach und nach absagen.

Das Jahr 2020 hat uns so manches abverlangt. Unser Blickwinkel wurde verschoben, hin zu dem, was in unserem Leben wirklich wichtig ist, gesund zu sein.

Fest steht auch, dass dieses Weihnachten anders sein wird als sonst. Besinnen wir uns auf die wesentlichen Aspekte des Festes.

So wie nach einem starken Regen immer wieder die Sonne scheint, werden wir uns hoffentlich bald wieder mit unseren Familien, in größerer Gemeinschaft treffen, unsere Feste feiern und Freundschaften pflegen können.

Möge Gott unsere Gemeinschaft stärken und erhalten.

Wir möchten positiv in die Zukunft blicken und wünschen Euch und Euren Familien noch eine besinnliche Adventszeit, ein fröhliches, erholsames Weihnachtsfest und für das kommende Jahr viel Zuversicht, Kraft und vor allem Gesundheit!

Möge uns das neue Jahr Frieden, Gesundheit, Glück und Zufriedenheit bescheren.

Herzlichst
Euer gesamter Vorstand